



INFOS MUNICIPALES

n°65

« La petite Gazette »

avril 2023

Document disponible en mairie, sur notre site : www.mairie-ileauxmoines.fr –

Abonnement : bibliotheque@mairie-ileauxmoines.fr

LE RETOUR DE MICRO-FOLIE SUR LE ND DE RUMENGOL

Le périple de la gabarre ND de Rumengol chargé de la Micro-Folie réalisée par la Cité de La Villette sous l'égide de la Direction régionale des Affaires culturelles, a démarré son tour des îles bretonnes du Ponant par chez nous à l'occasion du Festival des Insulaires de septembre dernier. La mobilisation pour la tenue de la fête a empêché la majorité d'entre nous de découvrir le cadeau extraordinaire de cette exposition. Sur le chemin du retour, le bateau fera escale les 12 et 13 mai prochains. Il sera amarré au port du Lério, au ponton des visiteurs. Le service de rade permettra les embarquements le vendredi 12 de 9 h à 12 h 30, et de 13 h à 18 h, le samedi 13 de 8 h 30 à 19 h 30 sans interruption.

UN NOM POUR MA RUE

Nous n'avons pas de mal à comprendre que cette opération facilitera grandement le travail des facteurs, des livreurs, de nos interlocuteurs de l'administration et des secours dont nous pouvons avoir besoin.

La commission communale de suivi tient une 4^{ème} journée de travail avec l'entreprise chargée du recensement de toutes nos maisons, des voies (rues, chemins, ruelles) desservant nos logements. La commission qui suit le dossier s'est réuni quatre grandes demi-journées pour proposer une onymie évitant les doublons d'appellations.

Le document de présentation des propositions de dénomination des rues et ruelles a été mis à la disposition du public à l'accueil de la mairie et sur le site internet de la commune. Nous nous réjouissons de la participation ainsi enregistrée. La commission en a tenu compte et l'a intégrée. Le Conseil municipal les entérinera lors d'un vote le 11 mai.

Nous étudions à présent les propositions des plaques émaillées et attendons l'évaluation de leur fixation. Les numéros des maisons seront fournis et leur fixation sera à la charge de chacun.

Les élus ont consacré plus de 350 heures au sujet. Nous espérons que l'ensemble des opérations sera terminé pour la fin de l'année.

TRAVAUX AU DESSUS DE LA SALLE ANNEXE

Les cinq studios destinés à héberger les gendarmes du poste provisoire estival sont en passe d'être livrés. L'opération qui a été retardée pour cause de pandémie a aussi subi des surcoûts liés à la découverte d'amiante nécessitant les interventions d'entreprises spécialisées. Ils seront toutefois opérationnels pour juin.

LA QUASI TOTALITÉ DE L'ÉCLAIRAGE PUBLIC RÉNOVÉ

Comme décidé en Conseil municipal, nous avons entamé le 11 avril le changement de toutes nos ampoules à incandescence au profit de la technologie led. Outre la normalisation du type de matériel, nous espérons voir diminuer de 41 % notre consommation d'électricité. À l'heure où les fluctuations du coût de celle-ci nous inquiète, nous ne pouvons que nous féliciter d'avoir choisi d'investir dans ces modifications dont nous percevons vite le retour d'investissement.

Pour des questions d'ampleur des travaux et pour des considérations financières, nous avons choisi de ne pas changer les mâts. La plupart d'entre eux sont de couleur bleue et se terminent aujourd'hui par une « casquette » éclairant la rue au détriment des petits oiseaux !...

La rénovation de notre éclairage sera parachevée par la pose d'armoires de commandes « connectées » qui rendra possible la modification des plages d'éclairage. Ce prochain chantier est plus compliqué qu'il n'y paraissait puisque la pose des modules de télécommandes exigera de changer entièrement certaines armoires.

NETTOYAGE DES ABORDS DES PROPRIÉTÉS

Le printemps est installé et la végétation pousse. C'est l'heure de procéder à l'entretien de l'espace public au ras de sa propriété. C'est une obligation fixée par le Code rural et qui parachève le très gros travail réalisé par les deux agents communaux chargés de l'embellissement et des espaces verts.

MALO CŒUR

L'association régionale s'est donnée pour mission de participer à la prévention des maladies cardio-vasculaires et de promouvoir la connaissance des gestes qui sauvent.

Déjà venue sur l'île en 2019, l'équipe de professionnels de services de cardiologie seront devant la mairie et dans la salle annexe les samedi 28 et dimanche 29 mai de 10 h à 13 h.

Comme il y a quatre ans, leur volonté est d'atteindre le maximum de personnes et ils nous attendent nombreux à ce rendez-vous.

FESTIVAL LES INSULAIRES !

Île de Houat – Les 22, 23 et 24 septembre 2023

Un déplacement Île-aux-Moines – Houat dans la journée ??

Sachant que le nombre de logements sur place risque d'être insuffisant pour satisfaire tous ceux qui veulent participer au festival, nous effectuons un sondage pour savoir si vous seriez intéressés par un aller/retour sur Houat dans la journée du samedi 23 septembre, afin de voir si on atteint un nombre de personnes suffisant pour organiser un tel trajet.

Merci d'envoyer réponse à Céline Dupuis, référente pour les Insulaires, à cette adresse : bibliotheque@mairie-ileauxmoines.fr, ou de vous manifester à l'accueil de la mairie.



LA SEMAINE DU GOLFE

Elle se déroulera du 15 au 21 mai.

Le dépliant îlois sera mis en circulation dans les prochains jours. D'ores et déjà :

- Lundi : grande Parade après 16 h Bois d'Amour
- De mercredi à samedi : animations sur terre sur le port de 11 h 30 à 15 h et de 18 h 30 à la fin des concerts : restauration (grillades, frites...), buvette
- Mercredi 17 de 20 à 22h : concert Urucum Léo Corrêa (Brésil)
- Jeudi 18
 - 15 h - 18 h 30 Y'a un trou dans le mur. Spectacle déambulatoire d'échasses.
 - 18 h inauguration du panneau au bas de la Grimpette
 - Soirée réunionnaise :
 - 19 h 20h apéro-concert groupe Sofaz Maloya
 - 19h30 : repas rougail-saucisses / flan coco Port (réservation)
 - 21 à 23h30 Groupe Sofaz Maloya-électro
- vendredi 19
 - 16 h 30 danses bretonnes
 - 19 h 20 h Pen Bihan apéro festif
 - 21 h – 23 h 30 Spontus groupe breton à danser
- Samedi 20
 - 15 h 30 Théâtre place du marché,
 - 16 h / 17 h Grande parade commentée par Daniel Gilles, Roger Zabel et Marcel Charpentier, cale de Toulindac et bois d'Amour
 - Soirée de clôture :
 - 19 h 20 h la route des Airs (chanson française)
 - Dîner sur le port (réservation)
 - 21 h à 23 h 30 Concert Access Crew (disco funk)

Nous avons toujours besoin de bénévoles pour l'organisation de cette semaine. Merci aux volontaires d'envoyer votre message à Céline Dupuis à cette adresse : bibliotheque@mairie-ileauxmoines.fr, ou de vous manifester à l'accueil de la mairie.

CHANGEMENTS À LA VOILE D'OR

« Je suis Melissa Smirnapoulo, la nouvelle directrice de la résidence La Voile d'Or – Pierre & Vacances de l'Île-aux-Moines. J'ai secondé Catherine Le Roux depuis septembre 2021 jusqu'à son départ à la retraite en décembre 2022, date à laquelle j'ai pris mes fonctions. Sensibles à la dynamique d'un tourisme durable et attachés à des valeurs environnementales, nous avons mené à bien la labélisation de la résidence à Clef Verte dont je suis la référente.

Forte d'un parcours pluridisciplinaire dans les domaines du tourisme, des arts et du nautisme, j'ai eu la chance de jeter l'ancre « dans plusieurs ports » (Polynésie, Méditerranée, mais également Paris et la Suisse) avant de m'installer dans le golfe du Morbihan. Entourée de ma famille (mon époux travaille à mes côtés depuis janvier 2023) et de nos trois enfants, nous aimons particulièrement notre nouvelle vie entourée de nature : entre terre & mer. Portée par cette brise, La Voile d'Or sort toute sa voile, Cap sur de nouvelles aventures ! »

LES ARRÊTÉS DE CIRCULATION

Ils sont affichés et invitent chacun à la prudence. Ils sont aussi consultables sur le site de la mairie : www.mairie-ileauxmoines.fr.

Ils précisent le fonctionnement de la zone piétonne du bourg à compter du 1^{er} avril et les limitations de descentes au port et de stationnements.

INVENTAIRE DE CHAUVES-SOURIS

Dans le cadre de l'Atlas de la Biodiversité Communale, la commune et le Parc Naturel Régional du golfe du Morbihan organisent un inventaire des chauves-souris de l'île. Si vous pensez en avoir chez vous et que le sujet vous intéresse, vous pouvez laisser vos coordonnées en mairie. Un spécialiste pourra passer afin d'identifier l'espèce présente et échanger avec vous sur ces mammifères surprenants. Des animations sur ce thème seront organisées par la suite.



RECHERCHE HÉBERGEMENTS

Afin d'héberger les comédiens et techniciens qui permettent l'existence du festival Théâtre en Herbe, l'association recherche des hébergements : 8 personnes (8 lits simples) qui resteraient vendredi 11 et samedi 12 août, + 6 personnes (6 lits simples) pour samedi 12 et dimanche 13 août, et 2 personnes supplémentaires (1 lit double) pour ce même dimanche. Merci de contacter Hervé Masquelier à cette adresse : hervemasquelier@gmail.com

À RETENIR !

29 avril : soirée fanfare à La Girouette, à partir de 19 h, avec Fanfare Zébaliz !

Les 12 et 13 mai : Micro-Folie, cale du Grand-Pont

Du 15 au 21 mai : Semaine du Golfe

24 mai : Balade contée *Sur les traces des grands écrivains maritimes*, 15 h par GMVA

27 mai : Couleurs de Bretagne, concours de peinture

28 mai : Kermesse îloise de l'ACCA, salle polyvalente

Les 28 et 29 mai : Malo Cœur, prévention des maladies cardio-vasculaires, salle annexe